

## La micología centra los actos del Acebal de Garagüeta

SORIA. El otoño es en la provincia de Soria sinónimo de micología y por ello desde la Casa del Parque del Acebal de Garagüeta han decidido centrar las actividades de este mes en las setas y el mundo fungui.

El primer acto se desarrollará el sábado 17 con una charla de iniciación a la micología destinada al público general. Será de 17.00 a 19.00 horas.

Los más pequeños serán los protagonistas de la siguiente jornada sabatina, cuando se celebre el taller infantil de setas, de 12.00 a 14.00 horas.

Además, las instalaciones albergarán una muestra micológica que podrá visitarse los días 17, 18, 24 y 25 en el horario de apertura, de 10.00 a 14.00 y de 16.00 a 20.00 horas los sábados y en horario de mañana únicamente los domingos.

Estas tres actividades serán gratuitas y podrán participar en ellas las personas que abonen el precio de la entrada a la Casa del Parque, un euro.

Todos los sábados se llevará a cabo otra actividad, rutas micológicas por el acebal de Garagüeta para grupos reducidos y destinados al público general. Las personas interesadas en participar deberán inscribirse previamente.

HERALDO

GARRAY

## El hangar del aeródromo, acabado y a la espera de ser instalado



Las instalaciones del aeródromo vistas desde un helicóptero durante un vuelo. MARIO TEJEDOR

Tiene 540 metros cuadrados y en él caben seis aeronaves. Además, se utilizará como taller

SORIA. El nuevo hangar del aeródromo de Garray ya está finalizado, aunque permanece en las instalaciones de la empresa constructora a la espera de que pueda ser colocado, previsiblemente

«esta semana o la que viene». «Ya está construido y nos han avisado para preguntarnos cuándo se puede montar», explicó el gerente de las instalaciones, Santiago Martí, quien espera que la instalación prefabricada se ubique «en unos días». La plataforma sobre la que se instalará, de hormigón, lleva semanas preparada, a la espera de que se coloque el nuevo hangar.

Se trata de un espacio de 540 metros cuadrados, «de 30 por 18 metros, en el que cabrán seis aeronaves». Además, este espacio será utilizado para realizar «algunos eventos», entre los que se incluyen las clases prácticas de los cursos para pilotos y que en la actualidad se imparten «en una pequeña oficina» existente en el aeródromo.

La importancia de este hangar

también radica en que podrá utilizarse como taller en el que podrán ejecutarse arreglos en los aviones, posibilitando que estos se mantengan en las instalaciones de manera permanente. «Eso conllevará que se ponga en marcha la escuela. Aunque no era la única condición para ello, sí es la más importante», aseguró Martí, quien quiere hacer del aeródromo garreño sede permanente de alguna escuela de pilotos.

### Encuentro

El próximo fin de semana, las instalaciones acogerán la llegada de diversas aeronaves, que utilizarán Garray como sede de las actividades programadas por un grupo de pilotos. «Llegaremos el viernes y queremos hacer una actividad ligada con la gastronomía micológica, que seguramente se desarrolle en Soria capital, para que así los visitantes conozcan también la ciudad», comentó Martí, quien acompañará a los asistentes a esta actividad, «unas 20 personas», que se desplazarán a tierras sorianas en ocho aviones.

En la jornada sabatina los participantes volarán a la provincia de León, donde se inaugurará un aeródromo y en cuyo acto estarán presentes estos pilotos. «Iremos a Pajares de Los Oteros y tras pasar allí el día regresaremos a Garray. Algunas de las personas empezarán a regresar a sus lugares de origen pero otras se quedarán hasta el domingo», indicó el gerente, que ve cómo las instalaciones se están convirtiendo en un referente.

V.F.S.